



Diputados de oposición no aceptarán presiones: Espinosa Cházaro

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Los diputados están con pancartas con la imagen del INE, es la bancada completa del Partido Acción Nacional. Pero, en conferencia de prensa, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, dio un ultimátum a los partidos, si para el próximo miércoles no hay un acuerdo de iniciativa entre todos, va la iniciativa del Presidente. Del PRD, Luis Espinosa Cházaro responde que no aceptarán ese tipo de presiones, que si cuenta con los votos que la suba hoy o mañana. Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los diputados de MC, aseguró que van a defender al INE en la Suprema Corte de Justicia.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD8yPeaPBhACyHk&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21316&parId=root&o=OneUp>